
CES-PR/COMISSÃO DE DST/AIDS 
REUNIÃO DE 29/09/2011 

 
Participantes: Estiveram presentes nesta reunião: Sirlene Aparecida Candido 
do Fórum Paranaense de ONG/AIDS, Amauri Ferreira Lopes, Francisco Carlos 
SESA, Nicely Tais Bittencourt – CREFITO/8, Palmira Soares Rangel – 
ABECAP; Marcos Antonio C. Pinheiro – Fórum ONG/AIDS, João Maria de 
Castro – RNP, Anaí Alves de Oliveia – Ministério da Saúde; Helena Strabelli – 
Pastoral da Saúde; Andressa Ignácio da Silva – Rede Mulheres Negras/PR; 
Adaíze C da Silva – MST; Khátia Moreira – SESA; Maria Raquel Basso – 
SOVIDA; Daria C Mesquita – PR Lésbicas; Carla Amaral e Andrea Lais CAntelli 
– TRANSGRUPO MARCELA PRADO.    
 
Justificativa: ausência do Livaldo 

 
Informes: 
 
Amaury – Participação no II Encontro da ANAID em Sã o Paulo. 
(abstecimentos, KITS, PAM) 
 
- Sirlene estará na mesa de abertura na 10 ª Confer encia Estadual de 
Saúde, no segmento usuário. 
 
 - Syr Daria – APL  lGBT – informes sobre a II Conf erencia Estadual  LGBT. 
 
 - I Jornada de Saúde Integral das Lésbicas em parc eria com a SESA 
 
Carla Amaral – informa. 
 
Parada da Diversidade foi adiada para 13/11/2011. 
Workshop para profissionais LGBT – Transexuais e Travestis. 
Transformando Paraná em parceria com a Secretaria Estadual. 

 
João 
De 16 a 19/11/2011. Evento de pvha 
 
Segunda – feira dia 3/11/2011 – 
 
Sirlene agradece e sente-se lisonjeada pelo convite e participação da 
mesa de abertura da 10ª Conferência. 
 
A comissão Solicita informação à SESA, sobre o Edital Aberto. 
 
Francisco responde que o Edital passou por todos os tramites jurídicos, 
houve algumas alterações sobre a carga horária e honorária.   
 
Carla coloca que este Edital, com o esclarecimento da forma de 
contratação, aumenta a tributação. 
 



Francisco expõe que o esclarecimento manterá as atividades e somente 
algumas informações é que estão explicitas que não estavam. 
 
Palmira questiona, a duração do projeto e contratação. 
 
Sirlene expõe sua preocupação com a carga horária e a remuneração. 
 
Kátia expõe a necessidade de reconhecimento aos profissionais. 
 
Francisco responde sobre a questão de 40h e explica que sempre é 
exposta carga de 40h. 
 
Marcão expõe que na questão do contrato 
 
Francisco pede que os prazos sejam respeitados. 
 
Sirlene solicita informação sobre a data da  Macro Sul 
 
Francisco coloca que ainda não tem data definida. 
 
Kátia explica que por ser no RS estão justificando com a dificuldade de 
hotelaria. 
 
Sirlene solicita informação sobre o PAM 
 
Francisco explica que também não está definida. 
 
Francisco explica que haverá três vagas para Controle Social (1 
Conselho, 1 Fórum ONG/AIDS e 1 pessoas Vivendo com HIV/ AIDS) 
que a Rede Núcleo Curitiba de Pessoas Vivendo com HIV/ AIDS  que 
estão organizando junto com seus pares o IV Encontro de Pessoas 
Vivendo com HIV/AIDS. 
  
Francisco esclarece que são duas passagens para cada Instituição. 
 
Amaury expõe sobre a construção interna do PAM. 
 
Francisco elogia Sirlene pela realização da I Conferência Municipal 
realizada em Umuarama dia 27/09/2011. 
 
Relatora: Nicely Tais Bittencourt. 
 Coordenadora: Sirlene Aparecida Candido. 
 
PAUTA: 
 
DEBATE SOBRE A  CONFERENCIA  


